

## **DR. GERHARD BALDES** *g.baldes@wir-für-walldorf.de*

66 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Zahnarzt

- Gemeinderat seit 1999
- 1. Vorsitzender des Freundeskreises der Constantia Walldorf
- 1. Vorsitzender des Vereins „Kunst für Walldorf“
- Zertifiziertes Mitglied der ICCMO, Sektion Deutschland

### *Warum ich wieder für den Gemeinderat kandidiere:*

- Die Kommunalpolitik macht immer noch Spaß!
- Kontinuität und eine gute Zusammenarbeit sind mir wichtig, um Walldorf lebens- und liebenswert zu erhalten.
- Eine vielfältige Vereinsstruktur liegt mir deshalb am Herzen
- Unsere Senioren verdienen unsere besondere Aufmerksamkeit.
- Jugend ist unsere Zukunft.
- Die weitere Stadtentwicklung, Verkehrsprobleme in und um Walldorf sind wichtige Aufgaben für die Zukunft.
- Klimaschutz (lokal) ist mir sehr wichtig und das brennendste Problem unserer Zeit.

*Ich stehe für Qualität,  
Erfahrung und ein gutes  
Klima für Walldorf!*

*„Wer die Zukunft gestalten  
will, sollte die Vergangenheit  
kennen“.*

*Ich werde mich verstärkt für  
unsere Senioren einsetzen.*

*Solide Programme zum  
lokalen Klimaschutz müssen  
unsere Zukunft nachhaltig  
sichern.*

*„Wenn Du ein Schiff bauen willst,  
dann trommle nicht Männer  
zusammen um Holz zu beschaffen,  
Aufgaben zu vergeben und die Arbeit  
einzuteilen, sondern lehre die Männer  
die Sehnsucht nach dem weiten,  
unendlichen Meer.“*

**Antoine de Saint-Exupery**



- Listenplatz 6 -